

## Boussac

# Un montant de dons de 1 200 € en faveur du Téléthon 2021



Après une année tronquée par la Covid, l'opération Téléthon a pu à nouveau réinvestir les villages afin de proposer ces rendez-vous festifs et de convivialité qui se traduisent par maintes activités sur le terrain.

Les promesses de don 2021 ont atteint le niveau de 2019, juste avant la pandémie, ce qui est en mesure de donner pleine satisfaction à tous les bénévoles qui donnent sans compter afin que puisse être pérennisée cette aide à la recherche génétique. Il y a en France trois millions de personnes touchées par des maladies rares, et l'espoir que

Marcheuses et marcheurs mobilisés afin que la recherche continue sa marche en avant.

provoque l'opération téléthon est loin d'être anodin au vu de toutes les opérations et solutions thérapeutiques qui peuvent être appliquées grâce à ces aides. Le retour de cette opération a pu se dérouler à nouveau à Boussac et le résultat financier de 1 200 € est en mesure de donner pleinement satisfaction à tous les participants. À noter qu'en France, près d'une commune sur trois participe à cet élan de solidarité.